



ひまわりぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2023年8月



夏本番を迎えて、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱいです。水遊びをしたり、カブトムシなど夏の虫を観察したり夏を満喫しています。こまめに水分補給をするように心掛け、熱中症に注意しながら過ごしていきたいと思います。



「きゅうりの収穫」

5月にみんなで植えたきゅうりの収穫をしました。「うどんこ つよし」という品種にかけて、『つよし』と名付けたきゅうりは、5本の実を付けました。毎日お当番さんが水やりをして、小さかった苗が、ぐんぐん伸びて葉っぱが大きくなり、花が咲く様子を見つけてはみんなで次の生長を楽しみにして観察を続けました。ある日、プクッと実が膨らみ始めて、大興奮！！育てたきゅうりは、給食でステック野菜になり、『つよし』、おいしいね♡とみんなで頂きました。

栽培を続ける中で葉っぱが枯れてしまい、原因を話し合い、土を足したり栄養をあげたりして、試行錯誤して育てました。無事に収穫を迎えられた経験が、食への興味に繋がっていきなと思っています。

「カブタくん」と「メス子ちゃん」

幼虫から成虫になったカブトムシは、3匹になりました。(オス2匹とも)「カブタくん」と「メス子ちゃん」は、元気いっぱい成長しています。毎朝の健康チェック&エサやりでは、昆虫好きのお友達を中心に活躍してくれています。「今日は、リンゴ味？メロン味？どっちにしようかな？」と色とりどりのゼリーをあげる姿が微笑ましいです。顔を出した「カブタくん」のつのが曲がっていて、もう一匹の「カブタくん」と「戦ったのかな？」「大丈夫かな？」と心配して優しく言葉を掛けています。3匹の姿をずっと見ていると飽きないようで、「かわいいなあ♡」と一言。「夏の終わりには、たまごが生まれるよ」と楽しみにしています。

「カブタくん」と「メス子ちゃん」に出会えた夏が、みんなを一つ成長させてくれそうです。

「もうすぐ ひのまつり」

「ひまわりさ～ん！お手伝いしてくれる？」の声掛けで、ひのまつりに向けた準備が始まりました。まず始めに、魚釣りゲームで使う海の生き物の塗り絵をしました。本物の魚を図鑑で見たり、想像しながら塗り絵をしたりと友達との会話を楽しみながら完成させました。当日被るお面も自分達で選んで、力強く丁寧に仕上げています。

毎年の年長さんの活躍をよく覚えていて、「はっぴ、着るんだよね！」「太鼓、たたくの？」「ゲームも楽しみ♡」と期待に胸が膨らんでいます♪

当日の服装は、はっぴを着る為、白っぽいシャツ、黒っぽいズボンの着用をお願いいたします。なお、浴衣に着替える時間を設けておりますので、ご希望される方は当日お持ちください。

